

A MI-CHEMIN, LE SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE CONFIRME SON ATTRACTIVITÉ ET RÉSERVE ENCORE DE MAGNIFIQUES SURPRISES !

A mi-chemin, la tendance est bonne pour le Salon International de l'Agriculture (SIA) !

Le 26 février, alors qu'il reste quatre jours, pour visiter le grand rendez-vous du monde agricole à Paris-Porte de Versailles, le premier Salon de France renoue avec la sérénité des beaux jours.

Tendance qui se confirme en cette Semaine de l'Agriculture Française, la 61e édition du Salon offre une expérience de qualité à tous ses publics, qu'ils soient particuliers ou officiels, familles ou visiteurs solos, ruraux ou urbains, jeunes ou seniors. L'inauguration du samedi 22 février, a donné le ton à ce millésime serein, qui fait office de respiration dans l'agenda de toutes et tous. Et l'ensemble des visites politiques a confirmé le respect autant individuel que collectif. Cette année, une charte définit pour la première fois les droits et les devoirs des délégations officielles.

Lieu de débat bien plus que de combat, le 61e SIA a encore beaucoup à offrir à ses publics ces prochains jours. En plus des incontournables (une visite à Oupette, la belle Limousine égarée du Salon ; un détour par le Concours Général Agricole des produits, vins et animaux ; une immersion dans la culture marocaine dans le Pavillon du pays à l'honneur cette année...), le programme du SIA réserve encore de magnifiques surprises aux familles, couples et enfants qu'ils soient issus ou non du monde agricole. Dans 9 Pavillons, sur 16 hectares, les agricultrices et les agriculteurs entreprendront de cultiver la fierté des visiteurs et d'élever leur estime pour leurs métiers en proposant des animations hors des sentiers battus.

Jérôme Despey, président du SIA et du CENECA, société propriétaire du Salon, s'en félicite : « *Au moment où le moral de la France et des Français n'est pas au beau fixe, le Salon International de l'Agriculture est une valeur sûre, un moment convivial assuré, un temps de partage assumé, un moment pour se parler et se comprendre. Venir au Salon, c'est soutenir les femmes et les hommes qui font l'agriculture, entre tradition et modernité. Notre agriculture est au service du pays et les Français la soutiennent et doivent continuer à la soutenir. Rencontrer un agriculteur au Salon c'est se donner la chance de comprendre ce que l'on mange aujourd'hui et ce que l'on mangera demain.* »